



NEWSLETTER JANVIER 2026

20e UNITÉ SAINT-PAUL

Au sommaire :

TU
PASSAGE

AZURIA

ATLANTIQUE
CLAIRE JOIE
KILIMANDJARO

AZIMUT
SUHALI
USHUAIA

OKAVANGO

UN PEU DE TOUT...



PLUS D'INFOS,
PLUS DE PHOTOS :
<https://www.unite-saintpaul.be/>
ID et mot de passe :
SaintPaul2526



*Que cette nouvelle année soit l'occasion
de vivre de belles aventures et de créer
des souvenirs inoubliables!*

L'année guide a bien démarré en septembre 2025 par la journée de passage au parc de Woluwé. C'était un passage original où les animés ont rejoint leur nouvelle section en gravissant la fameuse bâche savonnée, et grâce aux encouragements des animés!

Avant cette journée de passage, les chefs et le staff d'unité ont passé le weekend à Mozet pour le TU (Temps d'Unité), avec un panaché d'activités et de formations bien utiles!

Voici les premiers mois à Saint-Paul en photos.

Rendez-vous **le dimanche 25 janvier 2026** pour la prochaine réunion 😊, et pour rappel, **les réunions démarrent bien à 9h30 😊!**

Le staff d'unité 20e



Temps d'unité

Durant le TU cette année, il y avait au programme des **formations et des moments plus récréatifs**. Dans le désordre, les chefs ont profité d'un atelier sur le budget et sur la checklist d'un staff, d'une formation de survie mémorable avec un militaire, d'une balade nocturne pour écouter le brame du cerf, d'un karaoké de folie, et des moments de détente. Ensemble, les chefs et le staff d'unité ont beaucoup échangé au sujet de la totémisation et une charte de totémisation pour la 20e Saint-Paul a été rédigée et présentée lors de la réunion de parents. Un chouette moment avec une super ambiance entre les staffs!



Les motivées pour une balade matinale autour du Château de Mozet.

Des questions,
stress,
angoisses 😊 ??

Une bonne omelette
de 60 œufs pour le
déjeuner !

Journée de passage

Le dimanche 28 septembre 2025 à 10 heures, les animés et les chefs étaient tous présents à l'Eglise Saint-Paul pour la journée de passage!



C'est une tradition : l'engagement des chefs avec le **chant de la promesse** !



Nouveau passage pour les animés cette année! Tout un parcours pour arriver à sa nouvelle section. Et grâce à tous les encouragements, ils ont tous franchi avec le sourire les différentes épreuves!



Azuria au Pays des Schtroumpfs



Les nutons d'Azuria se sont plongés dans l'univers des Schtroumpfs. Construire le village, libérer la schtroumpfette, tout en échappant aux griffes d'Azrael, les premières réunions n'ont pas été de tout repos. Surpassant nos limites, nous avons embarqué dans un vaisseau spatial pour partir à la découverte des planètes de notre galaxie avec le schtroumpf astronaute. Un atterrissage mal calculé a permis aux Nutons de rencontrer d'impressionnantes animaux en Afrique avant de rentrer au village.

Enfin, nous avons profité de la veillée de Noël pour échanger cadeaux et beaux souvenirs !



Au cinéma avec Atlantique

Cette année à la Ronde Atlantique on est clairement entrés dans le monde du cinéma! Thème : les Oscars avec un casting de dingue, scénario bien chargé, sketch imaginaire... Au début, tout semblait calme puis le drame est arrivé quand les films réalistes ont voulu faire disparaître les films d'animation, autant dire que c'était pas le plan du tout!

Dès la fin 2025, la mission était lancée: sauver l'animation et là tout le monde s'y est mis! Des Minions aux Indestructibles de Vice Versa à Tarzan sans oublier Tous en Scène et vos cheffes les divas. Jeux, défis, sorties, on a montré que l'animation avait encore toute sa place dans le cinéma et surtout dans notre ronde!!! 😊

Au final, une place conservée dans la compétition, de l'argent récolté, un groupe encore plus soudé et une tonne de souvenirs le week-end tous ensemble restera un moment fort! La visite du Père Noël est venue clôturer cette première partie de l'année comme il se doit.

Mais attention to be continued début 2026 avant le grand camp de nouveaux défis nous attendent le jury sera toujours là et nous aussi motivés soudés et prêts pour la suite des aventures.

Merci aux lutins pour leur énergie même dans le froid, Merci aux parents pour la confiance et le soutien; et merci à tous ceux qui font vivre la Ronde Atlantique !! La suite arrive très vite

Tic-Tac BOUM



Claire Joie

voyage autour du monde



Cette année, les lutins de Claire-Joie partent à la découverte du monde. Chaque dizaine voyage avec son moyen de transport bien à elle. Dès le premier week-end, nous avons pris l'avion direction l'Amérique du Sud, où nous avons découvert une école originale avec une chèvre et des poules. Au fil des rencontres, les voyageuses de CJ ont combattu des méchants, raté quelques avions et exploré de nombreux pays. Les lutins ont également eu l'occasion de visiter le musée de la BD, pour le plus grand plaisir de tous. Nous espérons encore découvrir plein de nouveaux endroits avec vous, les lus. Guanaco, Dhole, Isatis, Caracal, Quokka et Ocelot

PS : On se retrouve après les vacances pour une super surprise...



Bienvenue chez les KILIX

Nous sommes en 50 avant Jésus-Christ. Toute la Gaule est occupée par les Romaines ...Toute ? Non ! Un village peuplé d'irréductibles Gauloises résiste encore et toujours à l'envahisseur ; et la vie n'est pas facile pour les garnisons de légionnaires romaines des camps retranchés de Babaorum, Aquarium, Laudanum et Petitbonum...

Vous l'aurez compris, cette année la ronde Kilimandjaro devient la tribu gauloise KILIX ! Combien de fois déjà n'ont-elles pas combattu les légions des camps environnants, ou contré un plan de sabotage de la puissante Julia Césaria ? La réponse est beaucoup de fois et avec brio ! Que ce soit au petit camp, en fabriquant de fausses identités romaines, en réparant un circuit électrique saboté par Césaria, en découvrant une autre dimension, au Jump XL ... Nos lutins sont sorties victorieuses de chaque défi car elles sont courageuses, fortes, affrontent les épreuves en équipe, font preuve de solidarité, de stratégie, de détermination et tout cela dans une joie qui ne fait que rajouter à leur victoire face aux Romaines !



Les Femmes à l'honneur avec Azimut



Durant ce quadrimestre, Azimut a exploré l'histoire des femmes qui ont marqué le monde. Le thème de l'année : *More than a women !*

Lors d'une réunion, nous sommes rendues à Gand pour retracer l'histoire d'Émilie Claeys, pionnière du féminisme et du socialisme. Les guides ont pu découvrir la magnifique architecture de la ville ainsi que ses grands monuments emblématiques. Sous un magnifique ciel bleu, cette journée fut riche en découvertes et en échanges. Le quadrimestre s'est terminé en beauté avec une chaleureuse veillée de Noël, où cadeaux et rires se sont partagés dans une ambiance de folie !



Bienvenue sur le Suha Express



Cette année, à Suhali, nous avons embarqué à bord du légendaire Suha Express. À peine montées à bord, une terrible vérité s'est imposée à nous : le train fonçait droit vers la falaise, et aucun frein ne répondait.

Arriveront-elles à atteindre la cabine de contrôle avant que le destin ne les rattrape ? Le temps presse.

Déjà, elles ont traversé les wagons de la cuisine, du week-end, de l'histoire et de l'amour, affrontant chaque épreuve avec courage et détermination. Mais la fin du voyage approche... Sont-elles prêtes pour l'ultime défi ?

Parviendront-elles à s'échapper et à sauver le Suha Express ?

La suite reste à écrire. Une chose est sûre : les guides sont plus motivées que jamais.

Suhali forever <3



Ushuaia fait le show

Cette année, Ushuaïa part à la recherche de talents pour l'émission USHU GOT TALENT.

Chaque réunion sera une nouvelle épreuve de dépassement de soi, pensée pour révéler et mettre en lumière tous vos talents cachés. Des épreuves de Koh-Lanta aux scènes de La France a un incroyable talent, en passant par Les Reines du Shopping, des défis artistiques, sportifs, ludiques ou même magiques, nous voyagerons à travers différents univers et relèverons ensemble des défis fous. Vous aurez l'occasion de démontrer votre sens du style, votre logique et vos connaissances à travers des jeux de logique et de culture générale, ainsi que votre créativité, notamment lors de la sculpture de citrouilles à l'occasion d'Halloween. Un week-end inoubliable au château de Warfusée viendra également marquer cette aventure, avec des épreuves mettant à l'honneur l'orientation, la cohésion, l'esprit d'équipe et le dépassement de soi.

Le but n'est pas d'être le meilleur, mais de découvrir et de célébrer les talents de chacune : créativité, humour, force, logique, danse, imagination, travail d'équipe... Peu importe le domaine, chacune aura l'occasion de briller, de se révéler et de surprendre le groupe.

Le staff a adoré ce début d'année passé avec vous les guides... et l'aventure ne fait que commencer.

Rendez-vous en janvier pour la suite des aventures! ✨



Okavango

Les guidhos sont bien occupées depuis le début de l'année 😊!

Elles participent aux réunions et aux weekends avec les nutons, lutins et guides pour **découvrir l'animation** avec les staffs de section.



Aussi au programme des derniers mois, il y avait divers jobs pour récolter des fonds... Distribuer des boissons lors des courses ou emballer les cadeaux de fin d'année à la Fnac.

Et ce n'est pas tout... de nombreuses guidhos ont déjà démarré le parcours de **formation** chez les guides. Cette formation pour obtenir le brevet d'animateur comprend trois modules et apporte des outils pour une animation de qualité et une bonne gestion de groupe.



Bonjour,

Les guides-horizons cherchent des petits **jobs** pour **financer leur projet** :

- Aider lors de soirée ou d'anniversaire
- Jardinage, Baby-sitting ou autre

Toujours prêtes à vous donner un coup de main et à vous aider **avec le sourire et enthousiasme!**

 Pour nous contacter guidehorizon26@gmail.com

Merci d'avance

Au programme du 2^{ème} semestre 2026

22 mars	Journée du staff d'U avec les staffs NUTONS, LUTINS et GUIDES pour la préparation des camps d'été
28 mars	5h vélo pour les LUTINS au Bois de la Cambre 3h trottinettes pour les NUTONS
28-29 mars	24h vélo pour les GUIDES au Bois de la Cambre
18 avril	Fête d'Unité
Juillet	Moments entre les référents et les staffs avant les grands camps
Juillet	Les grands camps et la visite du staff d'U
28-29 juillet	Retour des camps et rangement du matériel
30 juillet	BBQ des staffs et CU



Des questions ? Des réactions ?

Contactez-nous à l'adresse staffdu@saintpaul20.be

